

Pas d'éclairage public, un geste citoyen



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Depuis lundi soir, le village n'a plus d'éclairage public. Il ne s'agit pas d'une panne mais bel et bien de la décision du maire, Gabriel Berly. « *Alors que l'ensemble des Français sont confinés, que les écoles sont fermées, les rues n'ont donc plus besoin d'être éclairées* », selon le maire.

C'est Jean-Paul Leleu, premier adjoint et responsable de la voirie, qui a suggéré au maire de couper l'éclairage public. Habituellement, tout est coupé fin avril mais, puisque le confinement sera probablement prolongé jusque-là, l'éclairage ne sera pas rallumé.

Pour Gabriel Berly, il s'agit avant tout d'une mesure « citoyenne » plutôt qu'économique. Cette coupure anticipée d'un mois devrait représenter à peine 2% de la facture d'électricité de la commune, ce qui est très peu mais qui n'est pas rien.

Couper l'éclairage public serait donc avant tout un geste citoyen qui permettrait de montrer l'exemple. Cela pourrait inspirer d'autres communes. ■ PERRINE BOUCLET

Infos pratiques : si la mairie de Landrethun-lès-Ardres est fermée, un service d'astreinte est mis en place et le numéro de téléphone de la mairie (03.21.35.42.46) est toujours actif.